



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 16. November 2022

Recyclingcontainer Ehrenbürgstraße 1

Bürgerantrag

Das Komunalreferat und unser Oberbürgermeister werden gebeten den unhaltbaren Zustand zu beenden (siehe aktuelles Foto vom Sonntag, den 30. Oktober 2022).

Begründung

Wir haben nach langer Zeit endlich Bodenplatten erhalten, damit sich keine Ratten mehr eingraben können und man nicht in Pfützen oder zwischen Brennnessel einwerfen muss. Doch die angekündigten Verbesserungen bezüglich des Recyclingmülls primär am Wochenende sind nicht zu erkennen.

Neben den fehlenden Recyclingcontainer in Neuaubing- und Freiam-Süd fahren auch sehr viele Bürgerinnen und Bürger mit ihren Autos aus den Umlandgemeinden (FFB) ihre Recyclingmaterialien hier an. Dies kann man den Autokennzeichen der Kurzzeitparker zumeist entnehmen.

Sollten tatsächlich die Recyclingcontainer am nahe gelegenen Aufseßer Platz abgebaut werden, dann verschlimmert sich die Lage hier noch mehr.

Nach mehr als zehn Jahren ist nach wie vor keine akzeptable Lösung des Problems in Sicht und der Zustand für die Anlieger/Anwohner unzumutbar.





Reinhard Bernsdorf